

**DEPORTES | Atletismo**

**La prieguense Chari Cobo participa este sábado en el maratón popular de los Juegos de París**

**Se disputará después del maratón oficial y en el mismo circuito con la participación de atletas populares de todo el mundo**

**Redacción**

Viernes 9 de agosto de 2024 - 22:51



La corredora prieguense, afincada en Palma del Río, Chari Cobo, participará este sábado en el maratón popular que por primera vez se celebrará en unos Juegos Olímpicos y más concretamente dentro de la programación deportiva de París 2024, en el mismo circuito donde por la mañana correrán los atletas olímpicos.

A sus 41 años, Chari Cobo participará en esta prueba a través del Club París 2024, superando una serie de retos diarios, sumando kilómetros que diariamente se iban contabilizando mediante una aplicación móvil, alcanzando los 100.000 puntos antes de final de

2023, lo que le valió para asegurarse uno de los 2.024 dorsales que se repartían entre corredores de todos los puntos del planeta.

Cabe destacar que se presentaron a este reto más de 700.000 personas en todo el mundo. Al final serán 35.000 personas las que disputen esta prueba en la distancia oficial de 42 kilómetros, y en una más corta de 10 kilómetros para corredores con menor forma física.